

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

München, den 31.07.2014

## Antrag

### Mehr Geld für städtische Pflegekräfte!

Der Stadtrat möge beschließen:

Die LH München stellt für die Pflegekräfte in den städtischen Einrichtungen (StKM, Münchenstift) und im Hoheitsbereich eine Arbeitsmarktzulage bereit, die aus dem Hoheitshaushalt finanziert wird.

#### **Begründung:**

Die Situation für Pflegekräfte hat sich trotz vieler Proteste und Zeiten von Pflegenotständen nicht verbessert. Es ist zu befürchten, dass sich die Lage auf dem Arbeitsmarkt noch weiter verschärfen wird und ein großer Pflegenotstand zu erwarten ist.

Dazu kommt, dass die Arbeitsbelastung für Pflegekräfte nach wie sehr hoch ist, was durch den zunehmenden Mangel noch verschärft wird.

Wenn München qualifizierte Pflegekräfte halten und neue dazu gewinnen will, müssen zumindest die Löhne durch eine Zulage gehoben werden.

Die Zulage muss angesichts der angespannten finanziellen Situation von städtischen Einrichtungen (insbesondere StKM) aus dem städtischen Haushalt finanziert werden.

Fraktion Die Grünen - rosa liste  
Initiative:

Lydia Dietrich

Anna Hanusch

Thomas Niederbühl

Mitglieder des Stadtrates